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Requerimento de Comissão 

677/2021 

Senhora Presidente, 

O Vereador que este subscreve, requer a realização de audiência pública nesta 
Comissão, para discussão sobre o retorno do Programa Escola Aberta. 

Sugerimos sejam convidados: 

- Secretária Municipal de Educação, Sra. Ângela Imaculada Loureiro de Freitas Dalben; 

- Representantes do Programa (listagem de convidados a ser encaminhada oportunamente) 

A audiência se realizará em data e horário definidos pela Comissão, sendo que a data 
proposta por este vereador é 08 de julho. 

Belo Horizonte, 24 de junho de 2021. 

Vereador Léo - PSL 
Líder de Governo 

Ilustre Presidente 
Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo 
Vereadora Marcela Trópia 
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